

# 諏訪の杜っ子

令和4年12月23日  
福津市立福間小学校  
文責 校長

人とつながって表現し、納得できる(笑い合う)子供の育成  
コラボ&トライ

## ♪ 歌の贈りもの 合唱クラブコンサート

「いっしょうけんめいに練習する姿に感心しました」これは水光松風の職員さんにいただいた言葉です。12月3日(土)に合唱クラブの子供達が高齢者ホーム水光松風でクリスマスコンサートを開きました。お迎えしたのはホームの利用者の皆さんです。15人ほどが会場に集まってくだ



さいました。また職員の皆さんや家の方もきてくださり会場は賑やかでした。

子供達は準備のために開始1時間前に集合し10時からの開幕に備えました。♪「音楽の贈りもの」でスタートし全9曲披露しました。パートに分かれ美しいハーモニーを届けることができました。途中、振り付けを入れたり手作りメダルを手渡したりしながら楽しくプログラムが進んでいきました。

ラストの曲は♪「歌がいきをする」これは子供達が8月に行われたNHK学校音楽コンクールに出場し銅賞を獲得した曲です。「一人一人の心が燃えあがりー・・・」ホールにあふれる子供達の澄んだ歌声に魅了されました。

「皆さんを楽しい気持ちにできたら・・・」と子供達は利用者の方に話していました。鑑賞して下さった皆さんは、きっと子供達の歌声がつくる素敵な世界にひたって下さったと思います。

合唱クラブの子供達は、楽しそうに歌を聴いてくださる姿を見て、歌で人とつながる喜びを感じることができたことでしょう。

ホームの方と心を通わせ、子供達の「なかよしの種」も大きくなりました。